

Le 30 Juin prochain, nous devons choisir nos prochains parlementaires parce que le Président a décidé de dissoudre l'Assemblée Nationale, déstabilisant ainsi notre pays et prenant le risque de permettre à l'extrême droite de prendre le pouvoir.

Face à la gravité du moment, il est de notre responsabilité de refuser que l'exclusion et le populisme prennent le pouvoir dans notre pays, augmentent les inégalités et ruinent le modèle social et les efforts de ces dernières années pour préserver notre planète.

Du front populaire de 1936 à la gauche plurielle, la gauche a toujours su s'unir pour permettre les grandes transformations de notre République sociale: congés payés, réduction du temps de travail, école gratuite et pour tous, démocratisation de l'enseignement supérieur, etc.

Afin de répondre aux urgences sociales, écologiques, démocratiques et pour la paix, un nouveau Front Populaire s'est constitué, rassemblant des femmes et des hommes issus d'organisations politiques, syndicales, associatives et citoyennes qui s'unissent pour construire un programme de rupture avec la politique d'Emmanuel Macron Ce programme est élaboré sur trois temps distincts pour gérer d'abord l'urgence puis transformer à terme profondément la société.

Pour réconcilier les citoyennes et les citoyens avec l'action publique, ce programme doit être porté par des parlementaires exemplaires qui ne font pas de la politique leur métier. C'est pourquoi j'y ajouterai l'exigence d'un casier judiciaire vierge pour tout candidate ou candidat à une élection et le non-cumul des mandats au-delà de trois mandats successifs.

Si vous m'accordez votre confiance, je serai une députée de proximité, à l'écoute et engagée pleinement dans ma circonscription car le sens que je donne à ma candidature est guidée par une seule ambition: agir pour vous, avec vous, pour une République solidaire, écologique et progressiste.











Ne pas jeter sur la voie publique - Vu le candidat -







Nous abrogerons 3 réformes injustes : celles des retraites, de l'assurance-chômage et celle sur l'immigration ;

Nous redonnerons du pouvoir de vivre : revalorisation des minimas sociaux, du SMIC et des salaires, gel des tarifs énergétiques, allocation d'autonomie pour les jeunes, encadrement des prix des loyers ;

Nous rétablirons des services publics plus humains, accessibles et de qualité: pour l'école en recrutant des enseignants, en ayant moins d'enfants par classe et en rendant les cantines scolaires gratuites; pour votre santé en régulant l'installation des médecins dans les déserts médicaux et en donnant plus de moyens humains et financiers à l'hôpital public;

Nous mettrons en place les mesures fiscales pour une réelle justice sociale: taxation des superprofits et taxation des plus riches; Nous ferons de l'accélération de la bifurcation écologique une priorité;

Nous ferons de la bifurcation écologique une priorité : développement des énergies renouvelables à travers un juste partage des revenus avec les territoires et une réglementation permettant de préserver les espaces naturels. Le projet hydrolien Flowatt, bientôt introduit dans le Raz Blanchard et que j'ai ardemment soutenu, en est la parfaite illustration ;

Isabelle DAHAN Avocate en droit de la famille et enseignante en droit constitutionnel, 3 enfants âgés de 15 à 22 ans. Femme de gauche, socialiste, conseillère municipale à Bois-Colombes depuis 2008 outre divers engagements associatifs (parents d'élèves, associations sportives, lutte pour les droits des femmes et contre les violences faites aux femmes, association pour le droit de mourir dans la dignité), je profite de mon rare temps libre pour lire et pratiquer la natation en club.

Nous lutterons pour l'égalité femmes-hommes en avançant de manière résolue vers l'égalité salariale, en créant un arrêt menstruel en cas de menstruations incapacitantes et en luttant inlassablement contre les violences conjugales;

Nous lutterons sans relâche contre l'antisémitisme, tous les racismes et toutes les formes de discriminations qui dégradent l'idéal républicain;

Nous réaffirmerons notre soutien aux progrès de la construction européenne, à la réindustrialisation du continent, à la défense de l'Europe et à l'Union européenne comme espace pertinent pour sortir de nos dépendances en matière alimentaire, médicale, industrielle, ou encore énergétique ;

Nous réaffirmerons notre soutien déterminé à l'Ukraine face à l'agression de Poutine, pour qu'elle retrouve sa pleine souveraineté et le respect total de ses frontières internationalement reconnues depuis 1991;

Nous mobiliserons notre diplomatie pour obtenir le cessez-le-feu immédiat à Gaza, la libération de tous tous les otages des terroristes du Hamas et la reconnaissance d'un État palestinien, préalable à une solution durable à deux États souverains.

Waleed MOUHALI Physicien de formation, enseignant-chercheur pour la transition écologique, marié. Conseiller municipal (Les Ecologistes) de La Garenne-Colombes. Longtemps engagé dans le milieu associatif pour promouvoir l'égalité des chances à l'école et d'accès à la culture, j'ai rejoint le monde politique en 2017 et milite pour une alternative politique humaniste résolument écologiste, sociale et solidaire.









